

## LOCAL | Infraestructuras

### El Consistorio continúa con los proyectos de la red separativa de aguas

#### Actuaciones incluidas en el Plan Plurianual de Inversiones Locales de la Diputación de Córdoba

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 20 de mayo de 2020 - 18:55



El Consistorio prieguense está llevando a cabo una de las actuaciones incluidas en el Plan Plurianual de Inversiones Locales de la Diputación de Córdoba para el cuatrienio 2016-2019, que permitirá la separación de las aguas fecales de aquellas otras sobrantes de distintos mananciales existentes en el casco urbano de la localidad y utilizadas desde antaño para el riego de las huertas.

En concreto, se trata de la reposición de la red de saneamiento de aguas pluviales entre el Recreo de Castilla y la calle Ribera de Molinos, y las que discurren por la calle La Vega, que cuentan con un presupuesto de 53.405 euros,

como así ha indicado la alcaldesa prieguense, en la visita que esta mañana ha girado a las obras en compañía del presidente del Área de Obras y Servicios, Javier Ibáñez, y de los técnicos responsables de esta actuación.

En relación a las intervenciones llevadas a cabo dentro de este Plan Plurianual, Ceballos destacaba la construcción de la red de saneamiento separativa del afloramiento de La Mina al paraje de La Joya, cuya cuantía asciende a 124.141,04 euros.

En estos momentos, la alcaldesa indicaba que se está actuando en la zona del Recreo de Castilla, Ribera de Molinos y la calle La Vega, suponiendo esta actuación en palabras de Ceballos, “un impulso importante al tema del saneamiento y la división de pluviales y fecales”.

El desarrollo del proyecto, cuya memoria fue realizada por el arquitecto técnico municipal Rafael Cruz, está siendo asumido por el ingeniero técnico Salvador Molina, que incidía en la intervención que se está llevando a cabo en la canalización procedente de la Fuente del Rey, así como en la instalación de canalizaciones de saneamiento del edificio de La Quinta y del Molino de los Montoro, futuro museo arqueológico.

En relación a la calle La Vega, Molina añadía la colocación de dos tuberías, una de riego y otra de fecales, para recoger las aguas procedentes de Ribera de Molinos, cuya red de saneamiento separativa forma parte del tercero de los proyectos de este Plan Plurianual, junto con las que se acometerán en el Barrio de la Puerta Granada y el paraje de la Era Cuadrá, para las que se destinarán un total de 124.121,04 euros y que darán comienzo en breve.